

amer supplice, mais un enfer. Votre douceur, Seigneur, m'a tellement attirée que, pour l'amour de votre nom, je voudrais voir ma chair dévorée par les vers jusqu'à la moelle de mes os, ainsi pourrai-je peut-être satisfaire pour mes péchés, tout au moins vous ressembler dans la souffrance et sûrement sortir plus vite de ce lieu de misère. Et si l'un de ces vers, lâchant sa proie tombait à terre, ô mon Seigneur, je le ramasserais avec joie et le baissant je le replacerais au lieu de ma douleur ! ”

Plusieurs fois Marguerite demanda à Dieu comme une grâce, d'abréger ses jours.

“ Tu me demandes de mettre au plus tôt un terme à ton pèlerinage pour jouir avec les saints dans la gloire, eux aussi t'attendent avec impatience; en attendant d'être appelée, garde ton cœur pur.”

Ces aspirations vers le ciel ne faisaient qu'augmenter à mesure que s'écoulaient les jours de son pèlerinage. L'heure allait bientôt sonner où elle allait pouvoir se réunir à cet Epoux “ qu'elle avait vu, qu'elle avait aimé, en qui elle s'était confiée.”

